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ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2013-14年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2800

第2032回例会 2014-3／11（火）天気（雪）

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：坂入　文人 君
点　鐘：PM 12：30　松田　勝彦 会長 ロータリーソング：「四つのテスト」 

会長挨拶 　皆さんこんにちは。本日で東日本
大震災から３年、もしもあの地震・
津波さえなかったら、と思う肉親や
友人を失った方が大勢います。私の
同窓生は、宮城県の亘理町会議員そ
して消防団長をしていたのですが、
激務心労で病気になり、震災の一年
後に亡くなりました。消防団の部下
も何人か亡くし、さらに新築したば
かりの水産加工場も失い、可愛そう

でなりません。又、福島原発事故により住いを奪われた
約26万人が今も避難生活を強いられているわけですが、

放射線量は広島の1千700万分の1にすぎない。1m/m
シーベルトまで除染しないと帰郷させないという菅政権
での方針です。チェルノブイリ原発事故の際日本の長
崎・広島での原爆の資料を送り、それが当時大変役に
立ったということで、今回ウクライナ政府から民主党へ
資料を提供しているということですが、それをあまり取
り入れなかったということです。その資料によると、放
射線量の高いミルクはチーズにすればセシウムがほとん
どなくなってしまう。牛・豚を殺さなくても良かったと
いうことであります。今後、早期の復興に期待するもので
あります。

　
１．２月22日に開催されたIMの御礼状が山形東ロータリーク
ラブより届いていますのでご報告致します。
２．地区大会時のDVDがガバナー事務局より届いています。
パソコンやDVDプレイヤーなどでご覧頂ければと思いま
す。

３．中津ロータリークラブさんよりかんきつ系のデコポンが
届いています。例会のお帰りに一人２個程度になると思い
ますがお持ち下さい。

４．今月のロータリーレートは102円です。
５．本日例会終了後理事会を開催いたします。理事の方は暫
時お残り下さい。

幹 事 報 告 菊地　賀治 幹事

木村政則君、稲村佳宏君
マルチプル・ポールハリスフェロー　１回目
武田秀則君
マルチプル・ポールハリスフェロー　２回目

財団表彰財団表彰

親睦活動委員会　相沢そのみ君
３月の会員誕生日は、伊藤誠君、
松田勝彦君の２名です。

職業奉仕委員会　青山治右衛門君
　４月８日予定しておりました東根のスリーエムの職場見
学会が中止になりました。変更でシベールのラスク工場見
学となります。詳しくはご案内でご確認下さい。
　
　ニコニコBOX　谷口　義洋 君
　伊藤　　誠君　誕生祝ありがとうございました。
　松田　勝彦君　誕生祝ありがとうございました。
　佐々木吉嗣君　父親の葬儀、又創立記念の記念品ありがと

うございました。
　神﨑　祐子君　創立記念例会ではありがとうございました。
　武田寿美男君　結婚記念ありがとうございます。
　浅野　裕幸君　奥様例会ありがとうございました。
　石山　祐介君　本日の卓話よろしくお願いいたします。

委員会報告



本日出席・前回修正出席

３月11日の
食事です。
月11日の11日の

食事です。

今回のお食事は…会員総数
本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

5５名
5５名

３７名
５０名 100.0％５０名

（山形イブニング）
　　　坂入　文人　　鈴木　政康　　川合　賢助

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

会員卓話会員卓話

石 山 祐 介 君

出会いとタイミング出会いとタイミング出会いとタイミング出会いとタイミング

ご清聴
ありがとうございました
ご清聴
ありがとうございました

二つ目の出会い

山形南ロータリークラブに入会して
皆様と出会えて成長していきたいと
思っています。




